

archevêque de Bologne en 1907, et fut créé cardinal, le même jour que Mgr Bégin, le 25 mai 1914. Elu pape au début de la grande guerre, le Souverain Pontife glorieusement régnant a tout fait pour en adoucir les horreurs. Nos évêques ont toujours trouvé auprès de lui le plus paternel accueil. C'est Benoît XV qui nous a donné l'Université de Montréal — *Universitas Montis Regii* (1919). Sa science, sa prudence, ses hautes vertus lui ont valu l'admiration du monde entier.

* * *

Nous croyons que cette nouvelle " galerie historique " intéressera beaucoup dans notre pays. Partout où l'on se pique de bon ton et de bonne tenue, en particulier dans nos divers instituts et communautés, on aimera à posséder cette collection de choix. Rien que la parcourir constitue pour les jeunes une vraie leçon d'histoire de l'Eglise dans ses relations avec le Canada.

Pour les commandes, on s'adresse à M. L.-J.-A. Derome,
36 (ouest) Notre-Dame, Montréal. E.-J. A.

MESSES DE NOEL

MESSES DE LA SAINTE VIERGE

Les prêtres qui souffrent de la vue, et qui ont, pour ce motif, obtenu la permission de dire la messe de la sainte Vierge, savent que, jusqu'ici, il ne leur était pas permis de dire cette messe plus qu'une fois le 25 décembre. Ils apprendront avec une vive satisfaction que, cette année, et à l'avenir, ils pourront, en vertu d'une décision du 26 janvier 1920, dire cette messe deux et même trois fois, le jour de Noël. On lit ce décret dans les revues ecclésiastiques, particulièrement l'*Ami du clergé*, p. 238. Ils peuvent, comme les autres prêtres, recevoir un honoraire pour chacune de ces messes, excepté, s'ils sont curés, pour l'une d'elles, qu'ils appliqueront *pro populo*.

J. S.